



# OMEGA European Masters 2017

## Alex Noren, le récidiviste

JACQUES HOURIET

**Les Suédois se sentent bien en Valais, le palmarès du tournoi le confirme. Et doublement bien parfois ! Alex Noren, vainqueur en 2009 sur les greens de Crans, a doublé la mise l'an dernier. Non sans avoir dû passer par un barrage face à l'Australien Scott Hend.** Si l'OMEGA European Masters avait fait une infidélité au mois de septembre pour l'édition 2015, le retour sur le « droit chemin » est intervenu dès 2016 : bye-bye le mois de juillet et ses promesses de chaleur, de nouveautés et d'affluence... La faute aux Jeux Olympiques de Rio, mais aussi à un calendrier européen difficile à bouleverser. Pour le long terme donc, c'est bien le premier week-end de septembre qui continuera d'accueillir, sur le Haut-Plateau, l'une des plus belles et des plus anciennes compétitions du PGA European Tour.

Blessé pendant de longs mois en 2014, Alex Noren est en quelque sorte un miraculé du swing ! Les tendons de ses poignets auraient pu en effet mettre un terme prématuré à une carrière riche de trois titres européens. Mais les médecins et la volonté du pro de Stockholm en ont décidé autrement. En retrouvant sa tonicité et fort d'un caractère en acier trempé – il est quand même suédois... - le trentenaire a vite renoué avec la victoire (2015).

En débarquant en Valais, Alex avait une grande confiance en son swing, du plaisir à jouer et une nouvelle motivation : Iris, sa fille, âgée de six mois seulement, babillait au bord du putting-green. Autant

d'éléments expliquant ultérieurement sa performance et la suite de sa saison.

A l'issue des trois premiers tours, Noren occupait une solide seconde place, derrière le bombardier de service, Scott Hend. Le dernier tour allait pourtant être moins éloquent : après s'être construit une avance que l'on pensait rédhibitoire, Alex s'est pris les pieds dans le fairway, laissant l'Australien recoller au score. Le barrage annoncé enchantait le public, avide d'un nouveau duel au soleil valaisan. Mais le plaisir fut bref, le Suédois crucifiant son adversaire d'un putt énorme sur le trou 18. Alex Noren pouvait enfileur une seconde veste rouge, symbole coloré de l'OMEGA European Masters depuis quelques éditions.

Beaucoup de golfeurs se seraient contentés de deux titres sur une saison. Mais pas Noren. Installé désormais dans le top 30 mondial, son appétit a grandi et deux titres supplémentaires (le British Masters en octobre et le Nedbank Challenge en novembre) sont venus garnir son tableau de chasse 2016, portant son palmarès à huit victoires sur le PGA European Tour.

L'OMEGA European Masters 2017 se déroulera du 7 au 10 septembre, toujours

sur le magnifique parcours Severiano Ballesteros. Et si, à l'heure d'écrire ces lignes, on ne sait pas encore quelles vedettes seront présentes, on peut affirmer qu'Alex Noren montera sur le Haut-Plateau. Ne serait-ce que pour voir sa fille gambader dans les allées... ■

**Swedish people feel good in Valais, as the tournament track record shows. And even twice as good sometimes! Alex Noren, the winner on the Crans greens in 2009, doubled the stake last year. Not, however, without having to face a play off against the Australian Scott Hend.** Even if the OMEGA European Masters had been unfaithful to September for the 2015 edition, things were back on track from 2016. Goodbye to the month of July and its promises of warmth, novelty and a large turnout... The Rio Olympic Games were to blame and also a European calendar that is difficult to disrupt. In the long term, the first week in September will continue to welcome one of the greatest and oldest competitions of the PGA European Tour.

Injured for many months in 2014, Alex Noren's swing had to some extent undergone a miraculous healing! In fact, his wrist tendons could have put a premature stop to a career endowed with three European titles. But the doctors and the pro from Stockholm's commitment would decide otherwise. Recovering his tonus and armed with a will of steel – he is, after all, Swedish... – the thirty-year-old was quick to pick up victoriously where he had left off (2015).

On his arrival in Valais, Alex felt very confident with his swing, enjoyed playing and had a new motivation: his daughter Iris, only six months old, babbling away at the edge of the putting green. All of which were important elements that would subsequently explain his performance and the course of events in his following season.

At the end of the first three rounds, Noren was in a strong second place, behind the event bomber, Scott Hend. The last round would, however, prove to be less eloquent: after having amassed an advance that appeared to be prohibitive, Alex tripped over the fairway and allowed the Australian to pick up the score. The play off was announced, much to the delight of the public, eager for a new dual under the Valais sun. But the enjoyment was short lived, as the Swede crucified his opponent with an enormous putt at the 18th hole. Alex Noren was able to put on a second red jacket, the colourful symbol of the OMEGA European Masters for the past few editions.

Many golfers would have been more than happy with two titles over one season. Not so Noren. Well settled into the world top 30 from then on, his appetite was on the increase. It was two additional titles (the British Masters in October and the Nedbank Challenge in November) that were to fill his 2016 trophy case, bringing his track record up to 8 victories on the PGA European Tour.

The 2017 OMEGA European Masters will be taking place from 7th to 10th September, as usual on the magnificent Severiano Ballesteros course. And, even though we do not know which stars will be present at the time of writing these lines, we can confirm that Alex Noren will be heading up to the Haut Plateau. Even if it is only just to watch his daughter frolicking in the Alps... ■

[www.omegaeuropeanmasters.com](http://www.omegaeuropeanmasters.com)



Alex Noren  
et Raynald Aeschlimann.